



Gemeinde Ebikon
Gemeinderat Ebikon
Riedmattstrasse 14
6030 Ebikon

Grüne Ebikon
ebikon@gruene-luzern.ch

Petition zur Förderung von Begegnungszonen in Ebikon

Sehr geehrte Gemeinderatsmitglieder

Kinder verkörpern die Zukunft einer Gemeinde. Damit diese Kinder, wenn sie grösser sind, auch in Ebikon bleiben möchten, ist es wichtig, die Gemeinde attraktiver zu gestalten. Spielplätze sind Begegnungszonen, wo Familien unterschiedlicher Herkunft Bekanntschaften schliessen, Kinder sich frei bewegen und die Umwelt entdecken können. Sie prägen das Ortsbild und beeinflussen dessen wahrgenommene Attraktivität. Eine Bestandsaufnahme in Ebikon lässt kaum Begeisterung aufkommen. Deshalb fordern die Grünen von der Gemeinde mehr Raum für Begegnungszonen an attraktiven Orten.

Idee 1: Umbau Spielplatz Risch mit Zugang zur Ron

Der Spielplatz Risch entspricht nicht den Ansprüchen eines modernen und für Kinder geeigneten Spielplatzes. Die GRÜNEN erwarten von der Gemeinde eine Aufwertung des Geländes mit modernen Spielgerüsten und der Möglichkeit, die vorbeifliessende Ron als Spielort zu nutzen.

Idee 2: Umgestaltung des Parkplatzes zwischen Restaurant Löwen und Pfarreiheim in eine Begegnungszone für Jung und Alt

Das Gelände zwischen dem Restaurant Löwen und dem Pfarreiheim soll begrünt und zu einer Begegnungszone umgestaltet werden. Anstatt parkierten Autos an bester Lage den Platz zu überlassen, bildet sich ein verbindendes Zentrum von der Kirche über das Sprützehüsli bis zum Löwen. Ebikon erhält endlich einen Begegnungsort im Herzen des Dorfes.

Idee 3: Nutzung der Wiese zwischen der Riedmatt- und der Zentralstrasse beim Habermacher

Zurzeit ein Stück Niemandsland, welches zu einem attraktiven Spielplatz mit Begegnungszone umgebaut werden soll. Denkbar mit Gartencafé, wodurch lokales Gewerbe unterstützt wird. Wir von den GRÜNEN Ebikon fordern, dass diese Wiese im Zentrum Ebikons in einen kleinen, aber feinen Treffpunkt für Jung und Alt verwandelt wird. Einen Platz zum «käftele und chösele».

Wir fordern den Gemeinderat auf, im Sinne der oben erwähnten Anliegen aktiv zu werden und mehr Begegnungszonen zu errichten.

Wir danken Ihnen herzlich für das Engagement für die Gemeinde Ebikon und bitten sie den Eingang der Petition per Mail zu bestätigen.

Freundliche Grüsse

Grüne Ebikon